

4/25 合併10周年のシンボルマーク



合併10周年で使用するシンボルマークの表彰式が行われ、最優秀賞として渡邊礼子さん（新町在住）に賞状および旬の地元野菜を詰め合わせた副賞が青野市長から贈られました。

5/6 えひめ国体では西条市で開催が内定



総合体育館で開催した「ハンドボール教室」。参加者は、強化合宿中の『香川銀行チームハンド』の皆さんを講師に基本となる体の動かし方を学び、ミニゲームを行うなど、ハンドボールを楽しみました。

5/8～ 春の丹原地区で敬老会



ご高齢の方々の長寿を祝う敬老会が丹原地区の5会場で開催されました。地元の婦人会や自治会の皆さんのおもてなしや子どもたちのステージで、参加された皆さんは楽しい春のひとときを過ごしていました。

4/20 野趣あふれる春のごちそう



石鎚ふれあいの里で開催された「山菜まつり」。

当日はあいにくの空模様にもかかわらず、多くの方が参加され、揚げたての山菜の天ぷらやあまごの塩焼きなど、山の魅力を存分に味わっていました。

4/24 環境に配慮され防災拠点となる新館



禎瑞小学校3・4年生、27人が遠足の一環で、市役所庁舎新館の見学に訪れました。屋上の太陽光パネルや災害対策本部室等を見て回り、環境にやさしく、防災拠点として整備されている新館を体験しました。

4/29 健康や福祉活動の大切さを実感



総合福祉センターで開催された「第10回健康ふれ愛・福祉フェスティバル」。健康度チェックやボランティア体験コーナーなどに多くの皆さんが訪れ、健康や福祉活動への大切さをあらためて実感していました。